



21.08.2025

## **SPD-Fraktion fordert: Tempo 30 in der Bodmanstraße**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Der Die Sicherheit unserer Kinder und Jugendlichen im Verkehr liegt uns allen sehr am Herzen. Aus diesem Grund versuchen wir mit verschiedenen Maßnahmen diese Sicherheit zu erhöhen und haben in der Vergangenheit im Umfeld von Kindertagesstätten und Schulen Tempo 30 Zonen eingerichtet.

Wo wir noch Handlungsbedarf sehen, ist die westliche Bodmanstraße. Anlieger sind hier der Kindergarten Bavaria, die Montessori Schule, die Wittelsbacher Schule, die städtische Realschule und die Mittelschule bei der Hofmühle.

Die Gründe für unseren Antrag sind:

1. Kindergarten-Zugang: In der Bodmanstraße befindet sich ein Eingang zu einem Kindergarten (Kindergarten Bavaria). Hier sind täglich viele Kinder unterwegs, die auf besonderen Schutz angewiesen sind.
2. Schülerverkehr: Mehrere Schulbusse halten in der Bodmanstraße. Gerade morgens steigen zahlreiche Schülerinnen und Schüler aus und überqueren die Straße. Eine Geschwindigkeitsreduzierung würde das Unfallrisiko deutlich verringern.
3. Allgemeiner Verkehrsfluss: Der Durchgangsverkehr in der Bodmanstraße ist stark frequentiert. Eine Temporeduzierung würde nicht nur die Sicherheit erhöhen, sondern auch Lärm- und Abgasbelastung für die Anwohner reduzieren.

Wir beantragen deshalb die Bodmanstraße zwischen Haggenmüllerstraße bis zur Salzstraße einer Tempo 30 Zone zu belegen.

Wir sind überzeugt, dass eine Tempo-30-Zone an dieser Stelle erheblich zur Verkehrssicherheit beiträgt und die Lebensqualität in dieser Straße verbessert. Wir bitten Sie daher, den Antrag wohlwollend zu prüfen und die entsprechenden Schritte einzuleiten.

Mit freundlichen Grüßen

Ilknur Altan  
Wolfgang Hennig  
für die SPD-Stadtratsfraktion